Н и НН в различных частях речи
	Прилагательные(от сущ.)
	наречия
	причастия

	Н
1.-ин-,-ан-,-ян-.
2.в корне (юный, зелёный, синий).
НН
1.-енн-,-онн-.
2. на стыке морфем.

ПРИМЕЧАНИЕ:
в кратких прилагательных пишется столько же, сколько в полных.(каков? Какова? Каково? Каковы?)

ИСКЛЮЧЕНИЯ:
оловянный, стеклянный, деревянный, ветреный, масленый блин, масленица, масляное пятно, масляная краска

	Столько, сколько в слове, от которого образовано.

	Н
1.В кратких причастиях.(что сделан? Что сделана? Что сделано? Сделаны?)
НН
1.есть приставка, кроме НЕ-;
2.есть П.О.;
3.совершенный вид;
4.есть суф. -ОВА-,     
-ЕВА-, -ИРОВА-.

ПРИМЕЧАНИЕ: если нет ни одного признака, то это отглагольное прилагательное -Н.

ИСКЛЮЧЕНИЯ:
смышлёный, названый, посажёный, приданое, желанный, священный, неслыханный, нежданный, негаданный, нечаянный, невиданный, глаженый-переглаженый, штопаные-перештопаные



